

Der Sound

DER GRAUEN WÖLFE

Das Abenteuer Musik hört für vier **Nette Ältere Herren** nicht auf.



Spaß und Selbstironie in den Songs:
Nette Ältere Herren

Vier beruflich erfolgreiche Grazer in den besten Jahren machen seit ihren Jugendtagen Livemusik und haben aus ihrer Lust an flotten Rhythmen auch ein Abenteuer in der besseren Lebenshälfte gemacht. Mit großer Ernsthaftigkeit, noch größerem Spaß und mit einem Schuss Selbstironie begannen sie 2016, aus Stimme, Keyboard, Gitarre, Schlagzeug und Bassgitarre ihre eigenen Lieder und den eigenen Sound zu formen. Sie seien jetzt alt genug für ein schöpferisches Abenteuer, hatte Mastermind Willi Paar (69) seine Freunde überzeugt.

So entstand die Gruppe Nette Ältere Herren, mit der sie das Musizieren und Singen, die zweite Liebe ihres

Lebens, konsequent und produktiv zum neuen Lebensinhalt machen. Der ehemalige Chemiker Willi Paar sitzt am Schlagzeug, sein Bruder Gerhard (58), ein Weltraumforscher mit dem Schwerpunkt Mars, will auch mit Keyboards hoch hinaus. Das Grazer Brüderpaar ergänzt an der Gitarre der Richter Werner Zinkl (58), einst Präsident der österreichischen Richtervereinigung, in die Saiten der Bassgitarre greift Musikalienhändler Kurt Greilberger (56).

Die Corona-Pandemie bringt für die ganze Gruppe einen starken Einschnitt ihrer Aktivitäten. Aber sie lassen sich nicht davon abhalten, sondern treffen sich wöchentlich in Gerhards Keller zum Üben und Tratschen und be-

